

LA FNAIM inaugure ses nouveaux locaux à Nice Méridia

FNAIM opens its new offices in Nice Méridia



Bernard Kleynoff, Mme Estrosi Sassone, Christian Estrosi et Adolphe Colrat

La FNAIM Côte d'Azur a désormais un nouveau siège, implanté à Nice Méridia, au cœur de l'Eco Vallée. Un choix stratégique pour se rapprocher de l'ensemble de ses adhérents, mais aussi pour adapter son image à l'époque actuelle et monter dans le train de la modernité.

Inauguration en grande pompe, jeudi 21 novembre en présence du Préfet des Alpes-Maritimes Adolphe Colrat, du Député Maire de Nice Christian Estrosi et de son Président national Jean-François Buet, des nouveaux locaux de la FNAIM Côte d'Azur qui regroupe aujourd'hui 680 agences immobilières générant plus de 3 000 emplois. Pour sa nouvelle Maison des professionnels du Logement, la FNAIM a fait le choix de quitter un immeuble cossu du centre-ville pour venir s'installer à Nice Méridia, au cœur d'une nouvelle ville située à moins de 30 minutes des principales communes du département. Une occasion de se rapprocher de ses adhérents et de leur offrir 325 m2 de locaux modernes et fonctionnels où ils pourront venir aisément participer à des réunions ou à des actions de formation que la FNAIM entend intensifier.

Le choix de la modernité

Pour cette organisation de professionnels ayant pour fonction de loger la population, ce choix correspond

également à sa volonté d'évoluer pour coller à la modernité en matière de logement. Une modernité qui passe notamment par une mixité urbaine bien comprise, ainsi que par l'Eco exemplarité. Des caractéristiques que l'on retrouve pleinement au sein de l'Eco Vallée et plus particulièrement dans la Résidence Arbora, un immeuble de 69 logements à «prix maîtrisés» dans lequel son nouveau siège est implanté en rez-de-chaussée double hauteur, avec de grandes vitrines pour afficher le nouveau slogan de la FNAIM «Agir pour le logement». L'organisation entend d'ailleurs peser plus que jamais dans le débat public au moment où la Loi ALUR sur l'Accès au Logement et un Urbanisme Renouvé, qui vient d'être votée en première lecture au parlement, suscite de vives inquiétudes au sein de la profession.



Mr. Jean-François Buet

The Riviera FNAIM now has new headquarters in Nice Méridia at the heart of the Eco Valley. This is a strategic choice to be closer to all its members and to modernise its image..

The grand opening was held on Thursday 21st November in the presence of Adolphe Colrat, Prefect of the Alpes-Maritimes, the Deputy Mayor of Nice Christian Estrosi and National President Jean-François Buet. The new Riviera FNAIM office which now regroups 680 estate agents generating more than 3,000 jobs, has chosen to abandon its market town centre office in favour of a new HQ for Housing professionals in the heart of the new town situated less than 30 minutes from the department's main communes. This gives it the opportunity to be closer to its members and offer its 325 m2 modern, functional offices for meetings and training that the FNAIM is aiming to increase provision.

A choice for modernity

This choice also fits with the organisation's desire to progress and be modern in its role in providing accommodation for the population.

Modernity that includes a well thought out urban environment in the heart of the Eco Valley and particularly the Arbora Residence; a building of 69 lodgings at a controlled price where the new headquarters are installed on a double height ground floor with big windows to display the new FNAIM slogan "Act for housing". The organisation intends to play a role in the public debate at a time when the ALUR law on Housing Access and Renewed Urbanism, which has recently passed the first round of voting in parliament, is causing serious concern to the profession.